



せんだ

学校長だより

平成20年6月 13日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

水無月 梅雨入り

6月は、水無月(みなづき)とも言います。「梅雨があつて雨が多いのにな水無月とは?」と言う話を朝会でしました。無を「の」と読んで「水の月」と言うのです。11日に中国地方も梅雨入りしましたが、中休みで夏を思わせるような、暑く感じる空模様です。3年生は早速プールで今年初泳ぎでした。歓声が校長室に響きわたりました。事故のないように楽しい水泳になることを祈るばかりです。

10日(火)5年生は「基礎・基本定着状況調査」でした。今年も4年生は、「学力向上重点校」の指定を受けましたので、CRT 算数のテストを受けました。子どもたち一人、ひとりの学習のつまずきや課題を把握し、今後の指導に生かしたいと考えています。

どの学年も各学級懇談会で説明して配布しましたシラバスのとおり、順調に授業・活動を進めています。24日(火)には、今年度初の学校協力者会議も開催されます。早いもので夏休みに向かって折り返し点ですが、6年生は卒業アルバムに向けての写真撮影が始まりました。クラスの授業風景を写真に収めているところです。



職員室前の池のスイレンの花

新しい学習指導要領にむけて 千田小では

様々な情報でご存知の通り、文部科学省は3月28日に新学習指導要領等の公示をしました。4月24日には、改訂に伴う平成21年度からの移行措置案を公表しました。5月の参観懇談会で配布いたしました文部科学省のパンフレットをご覧くださいと思います。「生きる力」を育むために、千田小におきましても、平成23年全面実施にむけて着々と準備を進めています。今年度からご存知の通り、1年生25時間、2年生26時間、3年生27時間、4年生から6年生は、28時間の日課になりました。従って下校時間が変わりました。月曜日から水曜日の6時間授業後、下校時刻は15:55となりました。4年生以上のクラブ・委員会活動は、金曜日になりました。クラブ終了は16:00です。また、午後の帯タイム(13:55~14:10)には、4年生までは、算数のドリルタイムですが、5,6年生は、徐々に「英語」の時間に充てています。

教職員は、英語の絵カードを作成したり、英語研修を進めたり意欲的に取り組んでいます。

ご家庭で、子どもさんに学校の様子をたずねてみてください。ご理解とご協力をお願いいたします。



千田小の給食室 600食を5名の調理員さんで調理しています。

「安心して食べられる給食を!」作るために調理委員さんは、月に2回検便を実施しています。専用の白衣・帽子・前かけ・はきものを着用しています。作業内容が変わるたびに石けんで手洗いし、逆性石けん・アルコールなどで消毒を行っています。行事食、郷土食、世界の料理、姉妹都市の料理、季節感のある料理と工夫をこらしてあります。さらに、各教室でも給食指導を行ったり、給食委員会の子どもたちが残さず食べるための給食放送をしたりするので残菜率も非常に低いです。献立表をご家庭の食事の参考にされてはいかがでしょうか?

千田小のホームページ

アクセス

10万人達成まであとわずかです。